

[Inicio](#) > [Últimas Noticias](#) > Proponen constructores de la CMIC, aumentar inversiones en la educación básica.

# Proponen constructores de la CMIC, aumentar inversiones en la educación básica.

Publicado en [agosto 28, 2024](#) por [admin](#) — [No hay comentarios](#) ↓

la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), que preside Luis Méndez Jaled, propone Incrementar significativamente los recursos que se destinan a educación y salud; complementar la inversión pública a través de coinversiones público – privadas para el desarrollo y mantenimiento de infraestructura social estratégica; así como crear un fondo federal para el rescate de espacios públicos y un fondo para la rehabilitación de escuelas.

En educación, dijo, los mayores desafíos son la insuficiente cobertura en educación media superior y superior; el deterioro de la infraestructura por falta de mantenimiento y la falta de servicios de agua potable y energía eléctrica en algunas escuelas. En educación, añadió, estamos destinando 4.5% del PIB frente a 5.1% de los países de la OCDE y una recomendación de 6% del PIB por parte de la UNESCO, explicó el líder nacional de los constructores afiliados a la CMIC. Y concluyó: este rezago se hace más evidente cuando se compara el gasto educativo por alumno que en primaria es de 2,977 dólares por estudiante, frente a 10,722 dólares por alumno en el caso de los países de la OCDE.

◀ [Repunta la confianza del consumidor mexicano en el futuro de la economía.](#)

Publicado en [Últimas Noticias](#)

[Deja un comentario](#)

## Entradas recientes

- [Proponen constructores de la CMIC, aumentar inversiones en la educación básica.](#)
- [Repunta la confianza del consumidor mexicano en el futuro de la economía.](#)
- [LOS CAPITALES](#)
- [Convocan a crear la “Red Juvenil por la Agenda 2030, Segunda Generación”.](#)
- [Anuncia la CMIC nuevas ideas para fortalecer la economía nacional.](#)

## Comentarios recientes